
 
 

 
Mütterzentrum „Sunneschyn“ -Verein für Eltern und Kind 
 
 

Protokoll der 25. Generalversammlung - 2024 
 
Ort: Im Oeki, Stansstad 
Datum: Mittwoch, 01. Mai 2024, 19.30 Uhr 
Ende der GV: 20.15 Uhr 
  
Anwesend vom Vorstand: Claudia De Donno (Präsidentin), Celina Limacher (Aktuarin),  

Elena Patotskaya (Kassierin), Helena Mirdita (Kinderhort),  
Amela Vukalic (Krabbelgruppe und Events), Daniela Altenberger 
(Werbung) 

  
Teilnehmende Mitglieder: Gemäss Präsenzliste im Anhang 
Entschuldigte Mitglieder: Gemäss separater Liste im Anhang   
  
Gäste: • Irene Gander, Gründungs- und Ehrenmitglied 

• Nicoletta Daldon Segat, Gründungs- und Ehrenmitglied 
• Laleh Kiser, Gemeinderätin 
• Ursi König, Präsidentin Schulrat 
• Rahel Wirz, Kirchenrätin 
• Piroska Niederberger, Oeki Vorstand 
• Beatrice Odermatt, Frauenbund Nidwalden SKF 

 
Revisoren: Ursi Festic und Rene Engelberger 
Protokollführerin: Celina Limacher 

 
 
Traktanden  Begrüssung 

 1. Wahl der StimmenzählerInnen 

2. Jahresberichte der einzelnen Ressorts 

3. Finanzen: 
¨ Jahresrechnung 
¨ Revisionsbericht 
¨ Budget 

4. Festsetzung Mitgliederbeiträge 

5. Wahlen für zwei Jahre 
¨ Revisoren 
 

6. Ein- und Austritte 

7. Verabschiedungen / Ehrungen 

8. Verschiedenes 
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Begrüssung 
 
Die Präsidentin Claudia De Donno eröffnet die 25. Generalversammlung und heisst alle im Na-
men des Vorstandes ganz herzlich willkommen. 
 
Die Präsidentin begrüsst speziell auch die anwesenden Gäste und den Revisor René Engelber-
ger. Claudia De Donno dankt allen Anwesenden für die Teilnahme an der heutigen General-
versammlung.  
 
Die Einladung zur Generalversammlung wurde termingerecht verschickt, Anträge wurden 
keine eingereicht. Die GV wird somit gemäss verschickter Traktandenliste durchgeführt. 
 
 
1. Wahl der Stimmenzählerinnen 

 
Die von Claudia De Donno vorgeschlagene Stimmenzählerinnen Rahel Wirz und Angelika Blum 
werden mit Applaus bestätigt. 
 
 
 
2. Jahresberichte der einzelnen Ressorts 
 
Der Jahresbericht der einzelnen Ressorts wurde in Form einer Power Point Präsentation präsen-
tiert. Der detaillierte Jahresbericht liegt auf. Ebenfalls wird der Jahresbericht nach der GV auf 
unserer Homepage aufgeschaltet. Die Ressortberichte wurden mit Applaus bestätigt. 
 
Vorstandsinfos: 
Am 10. Juni lud der Vorstand die fleissigen Helferinnen und Helfern ins Restaurant Aiola in der 
Harrissenbucht ein. Auf der Ponton-Bar wurde ein Apéro bei warmem Sommerwetter genossen. 
Bei einem feinen Essen wurde geplaudert, gelacht und geschlemmt. Mit einem kleinen Dessert 
und einem Kaffee klang der Abend aus.  
  
Am 19. November besuchte der Vorstand den Weihnachtsmarkt Rudolfs in Luzern. Mit einem 
feinen Glühwein in der Hand, schlenderten sie durch das Areal und erfreuten sich an der schö-
nen Stimmung. Am Abend genossen sie die gemeinsame Zeit bei einem würzigen Käsefondue 
im Fonduechalet. Auf dem Weg zum Bahnhof gönnte sich jede noch ein Dessert.  
  
Der Vorstand hat festgestellt, dass sich immer weniger Helferinnen für die Events und Angebote 
finden lassen. Ebenso ist ein Rückgang der Teilnehmenden bei den Mitgliederanlässen zu ver-
zeichnen. Die Entwicklung wird im Auge behalten. Sollte sich die Situation jedoch zuspitzen, 
wird es wohl keine andere Möglichkeit geben, als die Angebote zu reduzieren oder gar ganz 
zu streichen. Bestimmt wird es in Zukunft keinen internationalen Mittagstisch mehr geben, da 
sich nicht genug Köchinnen und Köche finden lassen. Dieses Schicksal ereilte ebenfalls den 
Kinderhort am Freitag, falls nicht doch noch Helferinnen gefunden werden können.  
 
 
3. Finanzen: Jahresrechnung / Revisionsbericht, Budget 
 
Elena Patotskaya erläutert umsichtig und detailliert die Jahresrechnung 2023. Sie verweist auf 
die bereitstehenden Kassa-Ordner, in die jederzeit Einsicht genommen werden kann. 
 
Revisor René Engelberger ergreift das Wort und erklärt, dass er zusammen mit Ursi Festic die 
Jahresrechnung geprüft habe. Die Kasse sei sehr sauber und ordentlich von Elena Patotskaya 
geführt und alles korrekt verbucht worden. René Engelberger stellt den Antrag, die Rechnung 
zu genehmigen und die Kassierin und den Vorstand zu entlasten. Er dankt Elena Patotskaya 
und dem gesamten Vorstand für die zuverlässige und gewissenhafte Arbeit. 
 
Die Präsidentin dankt der Kassierin und dem Revisor für die Berichte, die von der Generalver-
sammlung mit Handerheben genehmigt werden. 
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Das Budget 2023 erläutert Elena Patotskaya ebenso umsichtig, welches mit Handerheben ge-
nehmigt wird.  
 
Mit Applaus wird der Kassierin sowie den Revisoren für ihre wertvolle Arbeit gedankt. 
 
 
4. Festsetzung Mitgliederbeiträge 
 
Die Präsidentin schlägt vor, den Jahresbeitrag unverändert bei CHF 30.00 zu belassen. Der Mit-
gliederbeitrag wird mit Handerheben bestätigt. 
 
Claudia De Donno schlägt vor, den Passiv-Mitgliederbeitrag bei CHF 20.00 zu belassen. 
Der Passiv-Mitgliederbeitrag wurde mit Handerheben bestätigt. 
 
 
5. Wahlen für zwei Jahre 
 
Neuwahl von Stephanie Miserendino als Revisorin für zwei Jahre: Sie wird mit Applaus gewählt.   
 
Neuwahl von Angelika Schütz als Revisorin für zwei Jahre: Sie wird mit Applaus gewählt.   
 
 
6. Ein- und Austritte 
 
19 Mitglieder schieden im vergangenen Jahr aus unserem Verein aus, 14 traten neu bei. Bis zur 
GV sind 4 weitere Mitglieder ausgetreten und 2 Mitglieder beigetreten. Das MüZe hat somit 
aktuell 116 Mitglieder. Claudia De Donno liest die Namen der neuen Mitglieder vor und heisst 
sie herzlich willkommen. 
 
 
7. Verabschiedungen/Ehrungen 
 
Ehrungen: 
 
Amela Vukalic 10 Jahre Vorstand: 
Claudia De Donno bedankt sich bei Amela Vukalic für ihren Einsatz und Helena Mirdita über-
reicht Amela Vukalic einen Blumenstrauss.  
 
 
Verabschiedungen: 
 
Monika Röthlin hört nach 25 Jahren als Helferin in der Cafeteria, im Spielzimmer und beim Muki-
Hüten auf. Claudia De Donno hat Monika im April ein Geschenk sowie eine Orchidee vorbei-
gebracht und sie im Namen des gesamten Vorstandes verabschiedet. 
 
Gloria Schmied hört nach 5 Jahren im Kinderhort als Helferin auf. Helena Mirdita überreicht ihr 
ein Geschenk und bedankt sich für ihren Einsatz. 
 
Angelique Wilhelm hört nach knapp einem Jahr im Kinderhort als Helferin auf. Helena Mirdita 
wird ihr das Geschenk vorbeibringen, da sie heute nicht anwesend sein kann. 
 
Ebenfalls verabschiedet wird René Engelberger, welcher 19 Jahre als Revisor tätig war. Claudia 
De Donno bedankt sich für seinen langjährigen Einsatz und Elena Patotskaya überreicht ihm 
ein Geschenk. 
 
Auch Ursi Festic beendet ihre Revisorentätigkeit nach 18 Jahren. Da sie an der GV krankheits-
halber nicht teilnehmen kann, wird Claudia De Donno ihr das Geschenk vorbeibringen. Der 
Vorstand bedankt sich auch bei Ursi Festic für den langjährigen Einsatz. 
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Nach 2 Jahren als Helferin und 7 Jahren im Vorstand wird Helena Mirdita verabschiedet. Clau-
dia De Donno bedankt sich bei Helena für ihren Einsatz und ihre Freundschaft. Sie hat für Helena 
eine PowerPoint-Präsentation erstellt, welche nun vorgeführt wird. Der Vorstand überreicht ihr 
ein Geschenk und verabschiedet sie schweren Herzens. 
 
 
8. Verschiedenes 
 
Die Präsidentin dankt an dieser Stelle der politischen Gemeinde, der Schulgemeinde, der kath. 
Kirchgemeinde sowie dem Oeki für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung.  
 
Ebenfalls bedankt sich die Präsidentin bei all unseren Helfer/Innen. Den anwesenden Helferin-
nen wird von ihren Ressortleiterinnen eine Blume sowie ein Schoggiherz überreicht. Den ande-
ren Helfer/Innen werden die Schoggiherzen von der jeweiligen Ressortleiterin nach der GV 
überbracht. 
 
Ein herzliches Dankeschön geht auch an alle Spender, Sponsoren, Gönner, Helferinnen und 
Kuchenbäckerinnen.  
 
Die Präsidentin Claudia De Donno bedankt sich bei den Vorstandsfrauen und überreicht ihnen 
eine Duftkerze. 
 
Celina Limacher ergreift das Wort und bedankt sich im Namen des Vorstandes bei Claudia De 
Donno für ihren Einsatz und überreicht ihr einen grossen Blumenstock. 
 
Die Präsidentin macht die Anwesenden noch einmal auf die aktuelle Helfersituation aufmerk-
sam. Sie informiert die Mitgliederversammlung, dass allenfalls Angebote gestrichen werden 
müssen, sollten sich keine neuen Helferinnen finden lassen. 
 
Nachdem Helena Mirdita aus dem Vorstand ausscheidet, verbleiben nur noch 5 Vorstandsmit-
glieder bei gleichbleibenden Angeboten. Es werden deshalb dringend neue Vorstandsmitglie-
der gesucht. Claudia De Donno ist selbst seit 17 Jahren im MüZe-Vorstand tätig und möchte in 
absehbarer Zeit den Staffelstab an jemanden jüngeres übergeben. Auch andere Vorstands-
mitglieder würden gerne ihre Aufgaben an neue Vorstandsmitglieder abgeben. Die Präsiden-
tin betont, dass es wohl - falls keine Vorstandsmitglieder gefunden werden können - keine an-
dere Möglichkeit gebe, als über eine Vereinsauflösung nachzudenken und appelliert an die 
Versammlung, bei der Suche nach Vorstandsmitgliedern mitzuhelfen. 
 
 
Wortmeldungen: 
 
Belita Bark ergreift das Wort. Der Vorstand sei eine bunte Gruppe, meint sie. Was der Vorstand 
alles gemacht und geleistet habe, sei unglaublich. Sie bedankt sich für all die Events und die 
glücklichen Kinderaugen und überreicht jedem Vorstandsmitglied Schreibstifte zum Einpflan-
zen. 
 
Laleh Kiser überbringt Grüsse des Gemeinderates. Sie bedankt sich für die Arbeit. Sie würde 
gerne mehr tun und wenn es ginge, auch eine Plattform bieten, damit Helferinnen und auch 
Vorstandsmitglieder gefunden werden können. Leider habe sie ein solches Instrument aber 
nicht zur Hand. Die Gemeinde könne nur finanziell Unterstützung leisten und dies mache die 
Gemeinde gerne.  
 
Fragen: keine 
 
 
Die Präsidentin weist auf die sozialen Medien und die Homepage hin, wo die Anlässe bis zu den 
Sommerferien publiziert sind. 
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Claudia De Donno beendet den offiziellen Teil der 25. Generalversammlung um 20.15 Uhr und 
übergibt das Wort an Gemeinderätin Laleh Kiser, welche über die Winterhilfe informiert. 
 
 
Bei Maibowle und süssen Häppchen sowie kleinen Sandwiches klingt die GV gemütlich aus. 
 
 
Stansstad, 01. Mai 2024 Celina Limacher                    
 
 
 


